
山口幸太会長指針   『 親睦の中から奉仕の理想を生み出す 』～止まっていた時間を動かす～ 

 

 

      

 

 

 

 

 

第1652回 令和 5年 2月 27日  VOL.38 No.24 

 

●司会……廣瀬ＳＡＡ  

●点鐘……山口幸太会長 

●ロータリーソング   瀧上ソングリーダー 

「奉仕の理想」 

○本日のメニュー   洋食 

 

 

 

 

山口幸太会長 

青柳達磨様 

 

 

 

青木会員 

 

境 真樹 様   （横浜あざみＲＣ） 

 

   

 

川島出席副委員長 

 

 

 

 

山口幸太会長 

 

2023-2024年度の地区委員への委嘱状が届きました。 

ＲＬＩ委員会  渡辺雅夫会員 

Ｒ平和フェロー委員会 副委員長 石田幸兒会員 

Ｒ平和フェロー委員会 牧島 聡会員 

 

 

川崎中央ロータリークラブ 

WEEKLY 
 

オブザーバー 

ビジター紹介 

出席報告 

 会員数 
出席 

該当者 
出席者 欠席者 

ホーム 

クラブ 
メイク 

前々回 

修正 

1651回 45 45 35 16 77.77   

1649回 44 43 32 11 74.41 4 83.72 

会長報告 

国際ロータリー第２５９０地区 

“ロータリーの再生”～新たな挑戦～ 

例 会: 毎週月曜日 12：30 

例会場:  川崎日航ホテル  TEL:  044-244-5941 

事務所: 210-0004 川崎市川崎区宮本町7-1 三陽会館ビル5階 

 TEL: 044-233-3005 FAX: 044-233-8460 

 

  

2022-2023年度  国際ロータリー会長 

ジェニファー Ｅ.ジョーンズ 
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米山学友委員会    山口幸太会長 

次年度よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

坂本将平幹事 

 

◎ 例会変更のお知らせ 

ありません。 

◎ 週報を送ってくださったRC 

     ありません。  

◎ 本日の配布物 

     会報 2/13分 

 

川崎マリーンロータリークラブは4月より 

例会場が中国料理 煌蘭 ダイスに変更になります。 

 

 

 

長島親睦活動委員長 

 
 

1.4/13のグルメ野球観戦の会費は、10,000円に変更

になります。 

 

2.6月4.5日の一泊移動例会は箱根の河鹿荘に決まり

ました。 

 

 

 

 

坂本竜麻副会長 

境 真樹 様…本日はインターアクトの件でお伺いしま

した。よろしくお願いいたします。  

 （横浜あざみRC） 

山口会員……皆様こんにちは。本日はオブザーバーで

青柳さんがお越し下さいました。楽しん

で行って下さい。 

松本会員……①和田さん卓話楽しみにしております。 

②坂本幹事さんマイロータリ―のご協力

ありがとうございます。 

青木会員……横浜あざみRC境様ようこそいらっしゃい

ました。和田さんの卓話お楽しみ下さい。 

中村会員……暖かくなってきましたね。 

伊藤(康)会員…皆様こんにちは！ 

早く暖かくならないですかね！ 

境様ようこそ起こし下さいました。 

和田さん本日楽しみです。よろしくお願

いいたします。 

石川会員……昨日タップダンスの発表会がありました。 

どこを見てもキッズと若者ばかりであふ

れていました。年は取りたく無いもので

すね！ 

木村会員……昨日は二宮町の吾妻山公園と曾我梅林に

いってまいりました。 

山の頂からの真白な富士山と梅の花の見

事でした。天気も良く癒されました。 

伊藤(弘)会員…明日から温かくなるそうでようやく春

の陽気になりますね。今年の冬は寒かっ

たです。春になったらどこかに行きたい

ですね。首のすわらない乳飲み子抱えて

は難しいですが。 

安東会員……先日21日広報セミナー開催致しました。

坂本副会長参席ありがとうございました。 

牧島会員……先週木曜から日曜までベトナムにいって

きました。日本の6月の梅雨前の初夏のよ

うな気持の良い気候でした。 

長島会員……次年度インターアクト委員長境様お越し

いただきありがとうございます。 

本日青少年奉仕委員長和田様よろしくお

願いいたします。 

谷中会員……和田さん卓話楽しみです。あざみロータ

リークラブ境様よろしくお願いします。 

関根会員……ここ一ヶ月で体重が5㎏ほど落ちました。

この調子であと5㎏落そうと思います。 

和田会員……本日はタイミング的に卓話者が見つから

ず、不肖私めがスピーカーを務めること

になりました。ぎこちない点あると思い

ますがよろしくお願いいたします。 

瀧上会員……春になってきましたね。最近目がかすみ

焦点があいません。全部花粉のせいだと

思います。 

坂本(竜)会員…今日もよろしくお願いします。 

 

 

 

 
会場風景 

幹事報告 

委員会報告 

スマイルレポート 1652回 17件 17,000円 累計 428件 657,000円 
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青少年奉仕について 
 

青少年奉仕委員長 和田 裕 会員 

 
川崎中央RC青少年奉仕委員会から、 

2022-2023 年度 国際ロータリー第2590地区 第５

４回 インターアクト年次大会 

および 

第20回エネルギー・環境子どもワークショップ協賛の

報告をさせていただきます。 

 

インターアクトの大会では前半に外部講師による講演

があり、後半に各インターアクトの活動報告の発表が

あります。今回の報告では前半の講演会が素晴らしか

ったので、内容を皆さんにシェアさせていただきます。

動画も入れておりまして、なるべく会場の雰囲気が 

皆さんに伝われば幸いです。 

 

講師は小宮山利恵子さんという方で、スタディサプリ

という優れた教育ツールの開発に携わっている方です。

この方は早稲田の大学院を出てから国会議員秘書を経

て、ベネッセ、GREE、リクルートと名だたる企業を渡

り歩き、華々しいキャリアを築いておられます。 

しかし生い立ちは大変で、父親のｷﾞｬﾝﾌﾞﾙ依存、ｱﾙｺｰﾙ

依存と母親へのDVの問題を抱え、両親の離婚、母子家

庭、貧困の中育ったそうです。ただお母さんが素晴ら

しい方で、教育の大切さを娘に説いていた。小宮山さ

んは教育の有難さを肌で感じており、現在は教育に 

携わる職業に関わっているとのことです。 

 

講演は 

１．世界の動き 

２．これからの学び 

３．一歩踏み出すということ の3部構成 

になっていました。 

１では、主に現在米大手企業により大型投資が続いて

いるＡＩの進化について。ＡＩによって失われる仕

事、消滅する仕事、残る仕事についての話。 

２では、 

ＡＩが進化した後の世界でも生き抜けるような人材

になるには、どのような学びが必要か、今後の教育

についての話がありました。個人的には「失敗」の

大切さと、失敗から学べる力の重要性に関する説明

が印象に残りました。 

３では、失敗を恐れて何もしない、のでは 

なく、好きなこと、興味のあることから始めてみよ

う、という前向きなメッセージが印象に残っていま

す。今の子供たちは進路や仕事を自分で選べますか

ら、好きでもない仕事を嫌々やって後悔するより、

自分の好きな事を仕事に結びつけることをきっかけ

に職業を模索したほうが、幸せになれるのかもしれ

ないと感じました。 

 

インターアクト年次大会の後半は、各校の活動の報告

会です。多くの高校生が純粋に人を助けたい、誰かの

役に立ちたいと真面目に、積極的にボランティア活動

に取り組んでいることにまず驚きました。活動もコロ

ナで活動が制限されている中、ペットボトルのふた改

修、ウクライナ支援の募金活動、特養ホームの訪問、

フェアトレード品の販売など多岐にわたっていました。

各校で思い思いにやりたいボランティア活動をするだ

けでなく、インターアクトで発表する機会があること

で学生たちが刺激を受けたり、視野が広がったりする

効果があると感じました。 

 

後半は、2月11日に平間小学校で開催されたエネルギ

ー・環境子どもワークショップ協賛についての報告で

す。川崎市内の９つの小学校が集まって開催されたこ

のワークショップには、平間小の佐川校長がSDGｓの取

り組みについて卓話頂いた縁から招待いただきました。

子供たちの交通費やパンフレットの制作などにお金が

かかるということなので、皆さんのニコニコから5万円、

ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟに協賛させていただきました。 

 

ワークショップの構成は、各校が平間小学校の教室を

割りあてられ、各教室に模造紙を貼ったり、モニター

を持ち込んでプレゼンをしておりました。各校でSDG

ｓの研究・活動報告はまちまちでしたが、子供たちが

地元の福祉施設を訪問したり、環境保全活動をしたり、

地元の希少生物について調べて報告したりしていまし

た。このようなワークショップをもう20回も開催して

いることに驚きますし、子供たちの課外活動が持ち寄

られて外部の人に発表されることの意義を感じました。 

 

 

卓 話 
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2月には、親クラブの川崎大師ロータリークラブと 

子クラブの川崎マリーンロータリークラブの周年記念

行事がありました。 

 

 

  令和５年２月９日（木） 

川崎マリーンロータリークラブ 

創立３０周年記念式典 
 

ヨコハマグランドインターコンチネンタルホテル

に於いて 

 

       渡辺雅夫ガバナー補佐 

       川島光会員（エイド） 

山口幸太会長 

       坂本将平幹事が出席し 

 
 山口会長が祝辞を述べました。 

 
 

祝宴では 

渡辺ガバナー補佐は乾杯の発声を行いました。 

 
 

 

令和５年２月２５日（土） 

川崎大師ロータリークラブ 

創立５０周年記念式典 
 

ホテルニューグランドに於いて 

山口幸太会長 

       坂本将平幹事が出席しました。 

 

 

 

 

 

 

３月６日(月) 

飯島美代・人生を語る 

 

               飯島美代会員 

          インタビュー 森川友生男会員 

 

 

 

今週の担当      森本邦康会員 

写真         坪井麻衣子会員 
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